
令和 3 年度 第 1 回横浜市白幡地区センター委員会議事録 
 

日 時 ：令和 3 年 8 月 18 日(水) 15:00～16:00 
場 所 ：白幡地区センター 中会議室 
 
出席者  
委 員：【白幡地区自治連合会】【白幡西町】【白幡上町】 
白幡地区センター ：館長、副館長、指定管理者 アクティオ㈱ 

全 6 名（内、センター委員 3 名） （敬称略） 
資料 ・令和 3 年度第 1 回センター委員会資料 
   ・委員会次第 
    
Ⅰ．開会・挨拶 (白幡地区センター館長) 
・感染症予防のため、センター委員会会長、委員の代表に説明をさせていただきます。 
・令和 3 年度センター委員紹介  

⇒利用者代表 2 名が退会（転居等）。コロナ禍につき時期を見て選出予定。 
 他の委員の方々には継続していただけるようにお願い。 

 ・神奈川区役所地域振興課 ：本日は所用にて不在 
 ・今年度のセンター委員会委員長の選出 

⇒センター委員会を開催できないため、今年度も継続していただくことを 
センター委員会にて了承いただく。 

 
Ⅱ．議事 （進行：地区センター館長） 

議題１： 令和 2 年度事業報告（指定管理者アクティオ報告： 
資料：令和 3 年度 第 1 回センター委員会） 

・来館者数／利用料金データ／稼働率／収支報告／自主事業／その他活動。 
 

質疑応答出席の委員より以下の質問・意見が出された。 
 

質問 1・（ニーズ対応費の防災用備品の購入について）この地域の防災拠点は白幡小学

校だが、そこだけでは足りないのが実情。毎回、白幡地区センターは拠点と

して使用できないか区にお願いしているが使用できないと言われている。 
返答）白幡地区センターは、神奈川区役所の被災時の代替拠点に指定されています。

防災拠点にはなっていませんが、近年のコロナ禍おいて地域防災拠点が受け

入れ困難時に何らかの形で補充的避難所となる場合があると連絡があり、多

少の準備は必要と判断して独自に備蓄用に防災用品を購入しました。 
  
質問 2・図書の利用層についてどのような年代層で貸出があるか。 
返答）図書の貸出履歴は、個人情報保護を念頭に返却処理と同時に履歴が消去され

るシステムのため、誰が借りていたかの情報は残りません。 
ただ、受付時の感触としては、絵本の貸出が多く、保護者が借りていくことや成

人の方々が、小説等の一般書を借りていくことが多いと感じています。小、中学

生の貸出は少ない傾向あるようです。 



議題２：令和 3 年度事業計画（指定管理者アクティオ報告： 
資料：令和 3 年度 第 1 回センター委員会） 

・来館者数／利用料金／収支予算／自主事業／その他活動の目標設定の説明。 
 
 ●質疑応答：出席の委員より以下の意見が出された。 

 
意見１・地域でも今年度は思うように活動ができない。 

「反町公園の区民まつり」も中止だが WEB 配信で開催するらしい（連合会

会長） 
   ・祭り等実施できず、町内でも集まる機会が少なくなっている。電話で確認

しているが安否や入院等の情報も入りにくくなっている。会合を開く時は、

少人数で行う。町内会での全員合意での決定がしにくい。 
行政から情報提供 CD を集まってみることができない。連絡も SNS だと古

い人だと利用できずコミュニケーションをとる事ができない（白幡西町） 
   ・ロビーで小・中学生等が密になっている時、館のスタッフがきちんと注意

している。小・中学生にとってはかわいそうだが仕方ない。（白幡上町） 
   ・今年度は、コロナ感染症の終息の目途がたたず、後半のイベント等予定が

立てられない。 
今までのように気軽に立寄ることが出来る場所でなくなっている。（地区セ

ンター館長） 
 

  令和 4 年度について  
・来年 6 月頃に「オーケストラがやってくる」を計画している。 
・連合として「演芸会（落語会）」のようなイベントを計画している。 
※助成金の関係で、9 月末までに実施が必須。ただ、日程的に調整が難しい

かもしれない。（連合会会長） 
 

返答）共催で部屋提供は可能（日程調整要）、ある程度、内容が固まってきたら、 
ご相談ください。（白幡地区センター館長） 

 
Ⅱ．閉会・挨拶( 白幡地区センター館長) 
   

以上 


